



豊(ゆたか) 和(なごみ)

ともだちと いつもなかよく助け合い よく考えて行動し わが身をきたえる とよわの子

学校だより 第3号
令和7年6月17日

わくわく登校 いきいき学習 にこにこ下校

みんなで盛り上がりました ～豊和小学校運動会・第54回豊和地区民体育大会～

6月1日(日)、前日の雨の影響が残る中、豊和小学校運動会・第54回豊和地区民体育大会が行われました。昨年度に引き続き、小学校の運動会と地区民体育大会を合同開催という形で実施しました。地区民体育大会の種目を、小学校の種目の間に入れることで、地域の方に小学生のがんばっている姿を見ていただいたり、地域の方と小学生が交流したりすることができ、楽しい時間を共有することができました。小学校の運動会は、白組の優勝で幕を閉じましたが、紅白関係なく、応援団長を中心にみんなで力を合わせて素晴らしい運動会になりました。



地域の方も一緒にラジオ体操

事前の準備から当日の朝のグラウンド整備、運営、片付けまでご協力いただいた、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。地域の力強さを感じた一日でした。



応援団による応援合戦



低学年のジャンボリミッキー



高学年のソーラン節



優勝は白組でした

匝瑳市小学校体育大会 5月14日 千葉県総合スポーツセンター東総運動場を会場に、清々しい天候の中、匝瑳市小学校体育大会が行われました。4月中旬から約一ヶ月間、4年生から6年生の児童全員が練習に参加し準備をしてきました。今年度は、4、5、6年生全員が大会に参加し、競技や応援を頑張りました。ふだんは経験することのできない大きな舞台上、保護者の声援を受け、子どもたちは皆、最後まであきらめずに、力を十分に発揮することができました。また、応援や観戦のマナーも良く、充実した一日を過ごしました。



前日の壮行会の様子



6年男子400mR

大会前日には選手以外の4年生が中心となって「選手を励ます会」を行い、選手を激励しました。大会当日も学校からの下級生の応援がしっかりと届いていました。

<体育大会入賞者>

6年男子100m 第4位	さん	14秒96
5年女子800m 第3位	さん	3分05秒10
走り高跳び男子 第3位	さん	115cm
ボールスロー女子 第4位	さん	32m06cm



みんな頑張りました

いも苗植え 5月20日 1、2年生が、校内の畑でサツマイモや野菜の苗を植えました。今年度も、2年生の保護者の方に「畑の先生」としてご協力いただきました。これから、収穫を楽しみにしながら、水やりや草取りなどお世話をしていきます。



協力して苗を植えました

5年生田植え体験 5月7日 毎年お世話になっている「豊和村つくり協議会」にご協力いただき、5年生が田植え体験を行いました。天候にも恵まれ、子どもたちはふだん体験することができない、手作業で行う田植え体験をさせていただきました。稲を育てる大変さや食べ物大切さを実



手作業での田植え体験



草取りも頑張りました

感できる、豊和地区の特色ある活動を今後も続けていければと思います。また、6月6日には草取りを行いました。これから、無農薬栽培による稲の生長観察や、収穫、脱穀などの体験をする予定です。たくさん収穫できることを願っています。

3年生校外学習 5月15日 今年度も、吉田小学校の3年生と一緒に、社会科の学習の一環として匝瑳市内を見学しました。まず、野手浜で貝を拾ったり植物を観察したりした後、市内をバスでめぐり八日市場図書館へ。その後、そうさ記念公園でお弁当を食べて飯高檀林へ行きました。めあてをもって活動し、充実した校外学習になりました。吉田小学校のお友だちとの親睦も深まりました。



野手浜での観察



八日市場図書館の見学

PTA 廃品回収・奉仕作業 5月11日 5月11日(日)PTA主催の廃品回収・奉仕作業が実施されました。奉仕作業では多くの保護者の方々にご参加いただき、グラウンドや校舎周りが見違えるようにきれいになりました。体育大会や運動会に向けて、素晴らしい環境の中で子どもたちが活動することができました。廃品回収では、地域の方々のご協力のおかげで、今回もたくさん回収することができました。前日は、延期の連絡が不十分で、多くの方にご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。地域の皆様のご厚意は、子どもたちの活動のために生かしていきたいと思ひます。ご協力ありがとうございました。



- 5月の家読の様子**
- ①子どもがお家の人に、本の読み聞かせをする 31人(64.6%)
 - ②お家の人子どもに、本の読み聞かせをする 20人(41.7%)
 - ③子どもとお家の人、同じ時間に同じ本を読む 12人(25.0%)
 - ④子どもとお家の人、同じ時間に違う本を読む 11人(22.9%)
 - ⑤感想を話せた 30人(62.5%) (複数回答あり)



今年度力を入れて取り組んでいる「家読」。毎月の「匝瑳市読書の日」に合わせて家庭学習での取組を始めました。とてもしっかり取り組んでいる様子が感じられます。ご家庭でのご協力ありがとうございます。6月以降もよろしくお祈いします。

7月の主な行事予定

1日(火) PTA交通指導	11日(金) PTA交通指導、地区児童会
4日(金) 授業参観、学級懇談会 家庭教育学級食育教室、PTA常任委員会	17日(木) 給食終了、大掃除
9日(水) スクールカウンセラー来校	18日(金) 全校集会 11:15下校
	21日(月)(祝) 海の日、夏季休業開始
	24日(木) 個人面談(～25日)



学校だよりは、学校ホームページからもご覧いただけます。

<http://toyowa-sho.sakurane.jp/> または、右の二次元コードから

